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Sport-Thieme 
Wurfscheiben-Tor 
„Disc-Catcher“

Art.-Nr. 1349607Bedienungs- und Montageanleitung

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!
Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese 
Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen. Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für 
Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.
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Bedienungs- und Montage-
anleitung zu Art.-Nr. 1349607

Montageanleitung
1. Stecken Sie die Teile C auf das Teil D. Verbinden Sie danach das Teil C mit dem T-Stück.
2. Führen Sie das Teil D in die Öffnung E an der Basis ein und drehen Sie es, bis es festsitzt. Die Kon-

struktion ist so ausgelegt, dass ein fester Sitz entsteht. Es kann erforderlich sein, das Teil C kreis-
förmig zu drehen, damit sich die Öffnung E entsprechend weitet. (Üben Sie dabei keinen übermä-
ßigen Druck aus, um Schäden an der Basis zu vermeiden.)

3. Befestigen Sie das Netz an den Teilen A und B. Halten Sie Teil B parallel zu Teil A, wobei die offenen 
Rohrenden zu Ihnen zeigen. Fädeln Sie das Netz gleichmäßig auf die Abschnitte A und B, am besten 
etwa jede dritte Schlaufe. Führen Sie danach die offenen Rohrenden vorsichtig zusammen und 
richten Sie das Netz aus. Verbinden Sie jetzt Teil A und B mit dem T-Stück. Fixieren Sie beide Rohrab-
schnitte am oberen Kupplungsstück.

4. Füllen Sie die Basis über die Öffnung F mit Wasser und/oder Sand und verschließen Sie diese 
anschließend mit dem Deckel. (Falls Sie Wasser verwenden, bitte nicht überfüllen.)
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Throwing Disc Goal
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Prod. Code 1349607User/Installation Manual

Thank you for choosing a Sport-Thieme product!
Please read the following notes carefully before use so you can enjoy this product safely and keep these
instructions for future reference. If you have any questions, our team is here for you.
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User/Installation Manual
for Prod. Code 1349607

Montageanleitung
1. Join pieces C to piece D. Then join piece C to the T-connector.
2. Insert piece D into base hole E and twist until fi rmly seated. This application is designed for a snug 

fi t and may requuire rotating peice C in a circular motion to expand the E opening. (Do not apply 
exces- sive pressure or force that could damage the base.)

3. Attch net to pieces A and B. Hold piece B parallel to peice A with open tube ends toward you. Weave 
net onto sections A and B equally, using about every third loop. Carefully bring open ends of the 
tube together and adjust the netting. Join pieces A and B into the T-connector. Join both tube sec-
tions at the top coupling.

4. Fill the base with water and/or sand through the opening F in the base and cap the opening. (Do not 
overfi ll the base if fi lling with water)


